

À Metz,  
Le 17 juin 2022

# INVITATION PRESSE

## Signature d'un accord-cadre entre l'Université de Lorraine et Georgia Tech-Lorraine dans le cadre du déplacement d'Ángel Cabrera, président de Georgia Institute of Technology

Déroulé de la cérémonie (en langue anglaise avec possibilité de casque de traduction)

Prise de parole de :

- Abdallah Ougazzaden, président de Georgia Tech-Lorraine
- Ángel Cabrera, président de Georgia Institute of Technology Atlanta
- Hélène Boulanger, présidente de l'Université de Lorraine

Signature de l'accord-cadre et photo officielle.

Dans le cadre de la visite du Dr. Ángel Cabrera, président de Georgia Institute of Technology à Atlanta, au campus européen Georgia Tech-Lorraine à Metz, un accord-cadre sera signé mercredi 22 juin 2022. Cet accord affirme les ambitions partagées et le développement de collaborations entre Georgia Tech Atlanta, Georgia Tech-Lorraine et l'Université de Lorraine dans les domaines de la formation, de la recherche et des échanges d'étudiants et des enseignants-chercheurs.

---

**Vous êtes cordialement invités à cette cérémonie organisée  
le mercredi 22 juin 2022 à 19h  
dans les locaux de Georgia Tech-Lorraine, 2 rue Marconi, Metz Technopôle**  
*(Merci de confirmer votre venue par retour de mail)*

---

Fort de nombreuses collaborations et projets développés au fil du temps avec l'Université de Lorraine, Georgia Tech-Lorraine est également l'un des établissements portant l'initiative Lorraine Université d'Excellence (LUE) dans le cadre du second Programme d'Investissements d'Avenir et de l'appel d'offre IDEX/I-SITE avec un consortium lorrain composé de l'Université de Lorraine, le CNRS, INRAE, Inria, l'INSERM, le CHRU, Georgia Tech-Lorraine et AgroParisTech.

Lorraine Université d'Excellence a pour objectif de développer le leadership international du site lorrain sur l'ingénierie autour de 6 défis économiques et sociétaux : chaîne de valeur des matériaux, gestion durable des ressources naturelles et de l'environnement, énergie du futur et transition énergétique, confiance dans le numérique, santé et accompagnement du vieillissement, ingénierie de la connaissance. Engagée depuis 2014, l'initiative Lorraine Université d'Excellence a été confirmée en juillet 2021, après quatre années de période probatoire, devenant ainsi le premier I-SITE (Initiatives-Science- Innovation-Territoires- Économie) pérennisé au niveau national.

Dans une dynamique collective, l'Université de Lorraine et Georgia Tech-Lorraine ont porté avec le même consortium lorrain les projets SIRIUS et ORION financés dans le cadre du programme France 2030.

SIRIUS (« *Stratégie d'Innovation pour le Renforcement des Interactions entre Université et Société* ») a pour ambition le développement d'une stratégie globale d'innovation des partenaires du site lorrain et a pour objectif l'amélioration significative de leur impact social et économique.

ORION retenu dans le cadre de l'appel à projets « Structuration de la formation par la recherche dans les initiatives d'excellence » (SFRI) va permettre de mieux sensibiliser et former les étudiants à la recherche en leur offrant un environnement plus diversifié. Construit dans une logique de progression allant de la découverte de la recherche (Bac+2), puis sa pratique (de Bac+3 à Bac+5) pour devenir des chercheurs (doctorat), les originalités principales d'ORION sont d'une part l'accent mis sur la pratique de la recherche et d'autre part la volonté de mixer les publics (Facultés et Écoles d'ingénieurs), les niveaux (du Bac+2 au doctorat), les disciplines et les nationalités pour créer une communauté d'étudiants inscrite dans une trajectoire recherche.

### CONTACT PRESSE

Fanny Lienhardt  
Chargée de relations presse  
06 75 04 85 65